



Un réseau de militants pour défendre l'EPS,
l'Ecole et les services publics !

Communiqué de presse SNEP-FSU Créteil – 07-01-2019

JOP 2024, le lycée Marcel Cachin de Saint-Ouen, futur lycée des métiers du sport... SANS GYMNASE POUR L'EPS !

« *Du E-sport pour pallier le manque d'équipements sportifs* », voilà ce que l'administration propose comme réponse aux professeurs d'EPS et aux élèves.

Si le 93 veut être « Terre de Jeux », ça part mal pour ce lycée professionnel situé sur le site du village olympique :

Les professeurs d'EPS ont découvert il y a quelques semaines le projet qui leur est pour le moment soumis par la Région avec la destruction/reconstruction du lycée Marcel Cachin : **le gymnase actuellement intra-muros qui permet d'assurer 50% des enseignements de l'Education Physique et Sportive va être détruit, mais pas remplacé !**

Projet irrecevable pour les professeurs d'EPS du lycée, mais avec eux tous les professeurs d'EPS de Seine-Saint-Denis, les élèves (et futurs élèves) et leurs les familles car ce lycée doit être au cœur d'un campus des métiers du sport !

La salle de sport de 300m² qui sera construite dans l'établissement comme seule proposition faite par la région, responsable des lycées, est incompréhensible pour remplacer un gymnase de type C de 1000m² actuellement utilisé pour l'EPS.

Une motion a été votée à l'unanimité au Conseil d'Administration du 03-12-19 (en PJ)

Les professeurs du lycée M. Cachin avec eux tous les professeurs de Saint-Ouen **exigent une REUNION EN URGENCE avec la Région** pour avoir les informations concernant la rentrée prochaine et ouvrir la discussion (qui n'a jamais eu lieu) sur la construction d'un gymnase à proximité pour les futurs élèves du LPO M. Cachin, d'autant plus que les effectifs devraient doubler.

Un constat de mise en œuvre descendante et opaque de la part de la Région et du Rectorat :

Des projets d'enseignements complémentaires d'EPS sont en cours de mise en place depuis la rentrée 2018 : option facultative EPS en 2^{nde}, mention complémentaire AG2S et vers un BPJEPS potentiellement délivré en bi-qualification pour les élèves de Bac professionnel.

L'équipe pédagogique EPS est isolée et sans soutien concret pour l'avenir de leur discipline dans les mois et années à venir : des travaux sont aussi prévus sur le complexe sportif P. Neruda (utilisé à 20/25% par le lycée), celui de l'Ile-des-Vannes (utilisé aussi pour certaines activités) qui seront des sites d'entraînements pour les JOP 2024.

Face à cela, la proviseure aurait proposé du E-sport pour pallier le manque d'équipements sportifs !

+ Une campagne #BalanceTonInstal

pour faire entendre l'incompréhension et le sentiment d'abandon :

Le SNEP-FSU 93 (Syndicat National de l'Education Physique de Seine-Saint-Denis) lance une campagne **#BalanceTonInstal** auprès de tous les professeurs d'EPS du 93 qui souhaitent témoigner de leurs conditions d'enseignement. L'attribution des JOP doit faire réagir les acteurs politiques du service public du sport !

Les témoignages seront publiés sur le site www.GymnasePourTous.wordpress.com et seront suivis d'audiences locales avec le Conseil Départemental 93 et les mairies.

Des actions / manifestations publiques vont s'en suivre pour faire entendre les besoins de l'EPS et du sport pour tous !

Contacts :

Hugo PONTAIS (SNEP-FSU Créteil) : 06 40 46 37 97 / s3-creteil@snepfsu.net

Patrick MATHIEU (élu SNEP-FSU au CIAEN) : 06 50 30 59 98 / patrick.mathieu@snepfsu.net